

Österreichs Autoklau-Statistik 2013

Produkte aus dem **VW-Konzern** sind bei **Auto-Knackern** besonders **begehrt**, wie die **jüngste Auswertung** der [Uniqa Österreich](#) zu Kfz-Diebstählen beweist. Im Marken-Ranking belegen **VW, Audi, BMW, Skoda** und **Toyota** die obersten Plätze. Auf Segmente bezogen, „erfreuen“ sich üppige Familien-Kutschen wie der **VW Multivan** und Kompakt-SUVs wie der **Toyota RAV4** großer Beliebtheit beim lichtscheuen Gesindel. Und das alles natürlich in **östlicher** Grenznähe: **Rund die Hälfte** der gestohlenen Autos stammt aus **Wien**, wobei sich die führenden Klaugebiete im **22. und 23. Bezirk** befinden.

[Auto-Kaufberatung.at](#) vom 1.10.2014